

令和6年6月27日

お客様各位

東予信用金庫

「西条市・よい仕事おこしネットワーク実行委員会・東予信用金庫」
連携記念プロジェクト第二弾
「“石鎚黒茶エール” 仕込み式」を執り行いました！！

当金庫では令和6年6月25日（火）「西条市・よい仕事おこしネットワーク実行委員会・東予信用金庫」の連携企画第二弾として、東京都大田区羽田空港1丁目1番地にあるクラフトビール醸造所にて「“石鎚黒茶エール”」の仕込みを執り行いました。

この取り組みは全国の信用金庫が連携し、地域の枠を超えて様々な課題を解決する「よい仕事おこしネットワーク」の活動のひとつで、全国各地の名産品とコラボした新商品を開発すると共に、関連する地域をPRする地域連携プロジェクトです。

石鎚黒茶は西日本最高峰、日本7霊山石鎚山の麓に位置する小松町石鎚地区において江戸時代から伝わる幻のお茶で、日本では4か所しか確認されていない貴重な後発酵茶のひとつです。その石鎚黒茶の製造技術は、昨年3月「国重要無形民俗文化財」に指定されました。地元金融機関として、西条産品を全国へ発信し、西条市の魅力をお伝えしていきたいと思います。

当金庫はこれからも積極的に社会貢献活動に取り組んでまいります。



玉井市長挨拶



羽田イノベーションシティでの仕込み式



醸造所である株式会社大鵬の大屋代表・

玉井市長・河上所長・川本相談役・
飯尾理事長と共に…醸造所内にて



各地方のビール

以上